

„Wir haben erkannt, dass im aktuellen Lehrplan praktisches Arbeiten für viele zu kurz kommt. Mit der Generationen-Werkstatt kann mancher einen seinen Begabungen entsprechenden Beruf entdecken.“

Susanne Kuhlmann-Wohner, Schulleiterin der Johann-Heinrich-Alsted-Schule in Mittenaar, Hessen, beim Auftakt der ersten „GenerationenWerkstatt“ im Lahn-Dill Kreis.

Einladung ins Schloss Bellevue Gespräch mit Elke Büdenbender über die „GenerationenWerkstatt“

Elke Büdenbender, die Frau unseres Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier, hatte eingeladen, um sich über die „GenerationenWerkstatt“ zu informieren.

Als Schirmherrin der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung liegt der Schwerpunkt ihrer Arbeit auf dem Übergang von der Schule in das Berufsleben.

Durch Begleitung verschiedener Projekte und Initiativen möchte sie Jugendliche in dieser mitunter schwierigen Orientierungsphase unterstützen.

Deshalb hatte die „First Lady“ am Donnerstag, den 16.11.2017 den Vorsitzenden der Ursachenstiftung, Johannes Rahe, zu einem Gespräch über die „Generationen-Werkstatt“ ins Schloss Bellevue nach Berlin eingeladen. Mit Freude nahm Elke Büdenbender das Gastgeschenk, ein Fotobuch mit Aufnahmen aus den unterschiedlichsten GenerationenWerkstätten, entgegen. Falls es ihr Terminplan erlaubt, würde sie sich im kommenden Jahr gern einmal ein Projekt der „Generationen-Werkstatt“ vor Ort ansehen.



Schloss Bellevue, Berlin

Die aktuellen GenerationenWerkstätten

- **Amazonen-Werke, Gaste-Hasbergen:** Fünf Schüler der Berufsbildenden-Schulen BBS-Osnabrück bauen mit ihrem Betreuer eine übergroße Zwergenlaterne, zwei Feuerkörbe und eine Sitzbank. Der Auftakt war am 17.10.2017 in den Amazonen-Werken.
- **Autohaus Härtel, Osnabrück:** Vier Schüler der Domschule Osnabrück machen unter Anleitung ihres Betreuers einen Oldtimer VW-Käfer, Baujahr 1957, wieder fit für den Straßenverkehr. Der Auftakt fand am 17.10.2017 im Autohaus Härtel statt.
- **Werges Maschinenbau, Melle:** Fünf Schüler der Ratsschule Melle bauen mit ihrem Betreuer für jeden einen Holzkohlegrill und für den Kunstraum der Schule einen Trockenwagen. Die Auftaktveranstaltung fand am 26.10.2017 im Unternehmen Werges statt.
- **Solarlux, Melle:** Fünf Schüler von der Ratsschule Melle stellen mit ihrem Betreuer einige Insektenhotels für Natur und Umwelt her. Die Auftaktveranstaltungen mit Eltern und Lehrern fand am 26.10.2017 bei Solarlux statt.
- **Tischlerei Vielstädte, Hitzhausen:** Vier Jungen der Oberschule Bad Essen bauen mit ihrem Betreuer eine schwingende Möwe für das Schulfoyer mit einer Flügelbreite von über zwei Meter. Der Auftakt fand am 03.11.2017 in der Tischlerei Vielstädte statt.
- **Göckemeyer Metallbau, Venne:** Drei Schüler der Oberschule Bad Essen bauen mit ihrem Betreuer Handyhalter und eine spezielle Sonnen-Uhr für den Pausenhof. Der Auftakt bei der Firma Göckemeyer war am 04.11.2017.
- **Jansen Tore, Surwold:** Vier Schüler der Schule Börgermoor bauen mit ihrem Betreuer für jeden von ihnen eine Kupferlaterne. Der Auftakt fand am 07.11.2017 bei Jansen Tore in Surwold statt.